

Mantenimiento es vital en uso de sillas de ruedas

Empresa familiar de Concepción se dedica a repararlas y entregan algunas recomendaciones a los usuarios.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Símbolo de independencia, autonomía y dignidad para quienes la utilizan, la silla de ruedas es una herramienta fundamental que poseen las personas con discapacidad para desplazarse por su entorno. Se dice que su data se remonta a 1595, cuando los súbditos del Rey Felipe II de España acoplaron una rueda a un sillón y un reposapiés para facilitar la movilidad del monarca inmovilizado durante más de una década a causa de la gota y artrosis. Hoy en día la mayoría son plegables, ligeras, ergonómicas y fabricadas con materiales resistentes de última generación.

Tan importante es su uso, que en el año 2008 la Asamblea General de las Naciones Unidas decidió decretar todos los 1 de



XIMENA JIMÉNEZ TRASLADÁNDOSE EN SU SILLA DE RUEDAS.

marzo como el Día Internacional de la Silla de Ruedas; hito que se conmemora con el fin de visibilizar los derechos de las

personas que las utilizan y promover la igualdad de acceso y oportunidades.

Es un medio de desplazamiento de pacientes en hospitales y centros de rehabilitación y en cuanto a su venta, son varios los locales comerciales de la industria médica que las ofrecen en el Gran Con-



UNA EMPRESA DE CONCEPCIÓN SE DEDICA A LA REPARACIÓN Y MANTENCIÓN DE LAS SILLAS.

cepción a precios que van desde los \$80 mil y que dependerán del material en que esté construida o si es manual o eléctrica.

Como cualquier vehículo, requiere cuidado y una adecuada mantenimiento para asegurar la vida útil de sus componentes, tales como el aluminio, titanio, carbono o plástico; además de todos los sistemas que posibilitan dirección, frenado y comodidad.

SERVICIO TÉCNICO

Sobre Ruedas Mantenición es una empresa familiar que lleva más de tres años en el rubro del cuidado y ayuda técnica de las sillas. "Recibimos alrededor de 15 al mes, en su mayoría sillas de ruedas, porque también llegan solicitudes de andadores, cojines antiescaras, catres clínicos y confecciones de arnés, entre otros. Es harta la demanda que tenemos gracias a la calidad de

nuestro trabajo", comentó Pedro Alegría, uno de sus propietarios.

Agregó que los modelos que la mayoría de los modelos que reciben son sillas estándar, neurológicas, reclinables y motorizadas. "Hemos ido ampliando nuestra red de proveedores para abastecernos, aunque nuestro foco siempre ha sido la reutilización de piezas y sillas buen estado. Más que un modelo de silla, recomendamos que la persona que va a adquirir una silla sea asesorada por un experto con manejo técnico antes de su compra, debido a que los problemas ocurren donde la silla no cumple con las características antropométricas de las personas, ni con su realidad diaria donde la utiliza".

En cuanto si es recomendable adquirir una silla de ruedas eléctrica, sostuvo que, si bien permiten mucha indepen-

dencia, a su juicio son necesarias cuando la persona a largo plazo va a ser capaz de adquirir repuestos de alto costo como las baterías. "Porque si no hay recursos para el mantenimiento quedan inutilizables por desuso", expresó.

USUARIA

Costo monetario que Ximena Jiménez puede solventar, gracias al aporte familiar que recibió para la compra de un carro eléctrico que le permite desplazarse por el centro de la ciudad y hacer su vida mas autónoma. "Desde que tuve la fractura de cadera, no he podido caminar bien, por lo que este carrito llegó a solucionar mis problemas de desplazamiento y me permite moverme a bancos, supermercados, médicos, etc. Lo bueno que la gente es respetuosa y me deja pasar cuando voy en las veredas", sostuvo. ☺



En brisión acusado de homicidio en Lota